



け や き

かしこく
やさしく
たくましく

龍ヶ崎市立大宮小学校だより
No.3 令和6年6月3日

体験活動で成長する子供たち

5月は、さまざまな体験活動がありました。プログラミングでは、ウォーキングをしながらごみ拾いをする活動を通して、まちの美化に貢献するとともにSDGsへの意識を高めることができました。遠足では、友達と協力することの大切さや、公共施設での過ごし方などについて学びました。これからも、体験活動を充実させ、生きる力の基礎を養っていきたいと思います。

3・4年合同遠足

5月23日（木）、アクアワールド大洗に行きました。イルカショーをはじめいろいろな海の生き物を見ることができ、子供たちは笑顔いっぱいの一日を過ごしました。楽しい思い出がたくさんできました。



1・2年合同遠足

5月30日（木）、成田ゆめ牧場に行ってきました。乳搾りをしたり芝すべりをしたりして、楽しみました。動物に直接触れたり、ジャムづくりも体験したりし、友達と協力しながらとても充実した一日を過ごしました。



龍ヶ崎中学校区小中一貫教育

小中合同引き渡し訓練

5月24日（金）、小中合同引き渡し訓練を実施しました。時間内に全児童の引き渡しを完了することができました。お忙しい中、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



リーフリボンを届けてくれました！

大宮小卒業の中学生が、リーフリボンを届けてくれました。

今後は、リーフリボン集会で、いじめのない学校づくりに向けて話し合っていきます。



○ 6月の大宮小の定時退勤日は、12日（水）と26日（水）です。
ご協力を願っています。



大宮小プログラミング大会

5／14（火）、大宮小プログラミング大会を実施しました。プログラミングは、ジョギングをしながらごみ拾いをするというスエーデン発祥の新スポーツです。大宮小では、ジョギングをウォーキングに替えて実施しました。当日は、NPO法人のクラブドラゴンズ様と、ペットボトルのキャップをワクチンに換える取組をしている「なないろキャップ」様にも協力していただきました。また、保護者ボランティアも4名の方が参加してくださいり、安全に実施することができました。

プログラミングを終えたあの振り返りでは、「自分たちのまちがきれいになってうれしい」「これからは進んでごみを拾いたい」「ごみも拾えたし良い運動になった」などの意見が挙がり、まちの美化に貢献するとともにSDGsへの意識を高めることができました。

秋には、小中一貫教育の取組として、学区内の学校とも連携して第2回目を実施する予定です。



茨城新聞、産経新聞など、いくつかのメディアに取り上げられました！
龍ヶ崎市のHP「たつのこアクション」にも掲載されています。